



Spendenauf Ruf für die Erdbebenopfer in der Türkei

Schwere Erdbeben mit Stärken bis 7,8 erschütterten am Montag, den 6. Februar 2023 die Türkei. Mehr als 16.000 Menschen verloren bereits ihr Leben, Zehntausende sind verletzt und noch immer sind viele unter den Trümmern eingestürzter Häuser verschüttet.



In so schwierigen Zeiten würden wir uns im Namen des SSV-Leutenbach freuen, hier auch unsere Unterstützung anbieten zu können, daher werden wir auch die Möglichkeit nutzen einen Spendenauf Ruf zu starten und freuen uns über jeden Euro der hier zusammen kommt.

Um zu gewährleisten, dass eure Spenden auch wirklich bei den Bedürftigen ankommen, haben wir uns dafür entschieden, eure Spenden an die AFAD zu senden.



Spendenkonto: Volksbank Stuttgart
IBAN: DE71 6009 0100 0501 5050 08
BIC: VOBADESSXX Verwendungszweck: Erdbeben



Die Spendenaktion läuft bis einschließlich 03.03.2023!